



Feuerwehr Farrach

+43 3577 22122

office@feuerwehr-farrach.at



PKW überschlug sich von der S36 in ein Feld

Am Freitagabend wurde die Feuerwehr Farrach gemeinsam mit der Feuerwehr Aichdorf zu einem Verkehrsunfall mit eingeklemmter Person auf die S36 alarmiert.

Am Einsatzort angekommen wurde die Unfallstelle abgesichert und der doppelte Brandschutz aufgebaut sowie durch den Einsatzleiter festgestellt dass sich keine Personen mehr im Fahrzeug befinden. Der Lenker wurde bereits vom roten Kreuz versorgt. Die weitere Aufgabe bestand darin die Unfallstelle zu reinigen und dem Bergedienst beim Bergen des verunfallten PKW's zu unterstützen. Im Einsatz standen FF Farrach mit 22 Mann und 3 Fahrzeugen, die FF Aichdorf mit 13 Mann, Polizei, Rettungsdienst und Bergeunternehmen Briscek.

